

Preise und Auszeichnungen

Studierende und Professoren werden für ihre besonderen Leistungen geehrt

Bei der ersten Akademischen Jahrfeier der Hochschule Rhein-Waal, am 21. September 2016 im Audimax am Campus Kleve, erhielten Studierende und Professoren Preise für ihre besonderen Leistungen und ihr außerordentliches soziales Engagement.

Auszeichnung Fotowettbewerb „This is Us!“

Studierende aus dem Studiengang „Information and Communication Design“ erstellten eine Fotoserie über die Hochschule Rhein-Waal, mit der sie ihre Perspektiven auf die Hochschule Rhein-Waal ausdrücken.

Dr. Stefan Dietzfelbinger, Vorstandsvorsitzender des Förderverein Hochschule Rhein-Waal e.V., zeichnete die Gewinnerinnen und Gewinner des Fotografiewettbewerbs „This is Us!“ aus:

- 1. Preis in Höhe von 2000 Euro: Vincent To für seine Fotostrecke „The Internationality of HSRW“
- 2. Preis in Höhe von 1000 Euro: Teresa Joeken für ihre Fotostrecke „Nature and Technology“
- 3. Preis in Höhe von 500 Euro: Patrick Karbownik für seine Fotostrecke „Hands On“

Aufgrund der zahlreichen sehr guten Arbeiten vergab die Hochschule einen zusätzlichen mit 500 Euro dotierten Sonderpreis, der durch Prof. Dr. habil. Jens Gebauer, Vizepräsident für Forschung und Wissenstransfer, an die Preisträgerin Amina Falah für ihre Fotoserie „Female Interaction“ überreicht wurde.

ZONTA Student Award

Der ZONTA Club Niederrhein zeichnete das außergewöhnliche soziale Engagement der Studierenden Isabell Husterer aus dem Studiengang „International Relations“ der Fakultät „Gesellschaft und Ökonomie mit dem „ZONTA Student Award“ aus. Die Präsidentin des ZONTA Club Niederrhein, Frau Pia Esser, überreichte der Preisträgerin den mit 1.000 Euro dotierten Preis. Die Union deutscher ZONTA-Clubs, einer internationalen Service-Organisation, die sich insbesondere um die Stellung der Frauen in rechtlicher, politischer und wirtschaftlicher Hinsicht kümmert, vergibt einmal jährlich Preise zur Förderung junger Frauen.

Preis des Deutschen Akademischen Austauschdiensts (DAAD)

Mit dem DAAD-Preis würdigt die Hochschule die hervorragende Studienleistung internationaler Studierender, die ihr Studium in Deutschland absolvieren und sich durch bemerkenswertes soziales, gesellschaftliches oder interkulturelles Engagement auszeichnen. Als Preisträgerin qualifizierte sich die Studierende Aislinn Beulé aus dem vierten Semester des Bachelorstudiengangs „Gender and Diversity“ der Fakultät Gesellschaft und Ökonomie. Neben den sehr guten Leistungen im Rahmen ihres Studiums zeichnete sich Frau Beulé durch ein außerordentliches soziales Engagement aus.

Prof. Dr. Georg Hauck, Vizepräsident für Personal- und Organisationsentwicklung, Diversity der Hochschule Rhein-Waal, überreichte den DAAD-Preis in Höhe von 1.000 Euro an:

Lehrpreis

Die Vizepräsidentin für Studium, Lehre und Weiterbildung der Hochschule Rhein-Waal, Prof. Dr. Marion Halfmann, zeichnete zwei Lehrende in den Kategorien „Grundlagen Vorlesung“ und „Projekte/Seminaristische Übung“ aus:

- Prof. Dr. John Henry Dingfelder Stone, Professor für Rechtswissenschaft mit dem Schwerpunkt Internationales und Öffentliches Recht von der Fakultät Gesellschaft und Ökonomie, sowie
- Prof. Dr. Frank Zimmer, Professor für Informatik, (Internet-) Programmierung, Systemsoftware, betriebliche Informationssysteme und Softwaretechnik von der Fakultät Kommunikation und Umwelt

Die Lehrpreise der Hochschule Rhein-Waal sind mit jeweils 1.000 Euro dotiert.